

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

QUINTA EDICION.  
DE LA NOCHE.  
solo para la venta de Madrid.  
Un número, DOS CUARTOS.  
Una mano, CUATRO REALES.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

PRECIO DE ANUNCIOS.  
En todas las ediciones,  
CUATRO REALES LINEA,  
con rebaja á los anunciantes que  
contraten con la administracion.

AÑO XXVIII. NÚM. 7187.

MADRID, JUEVES 9 DE AGOSTO DE 1877.

ÚNICO PUNTO DE SUSCRICION, MAYOR 120.

## PÉRDIDA.

En la noche del sábado pasado se ha extraviado un abrigo de señora, forma MARIA-ANTONIETA, de crespón negro, bordado en colores, desde la calle de Claudio-Coello á la de Serrano, por la de Jorge Juan.  
Se ruega á la persona que lo haya encontrado, lo presente en la portería de la calle de Claudio-Coello, número 17, donde se darán más señas y la gratificación.

## LOTERIA DE LA HABANA.

PRIMER PREMIO, DIEZ MILLONES.  
El sorteo se verificará el 27 de agosto. Se venden billetes á 2000 rs. uno, y el vigésimo á 100. Carrera de San Jerónimo, núm. 5.

## LOTERIA DE LA HABANA.

Los vigésimos de 100 rs. se dan á 80. Pizarro, 15, bajos.

## PREMIO, DIEZ MILLONES.

Sorteo de la Habana. Billete 2000 rs.; vigésimo 100. Sevilla, núm. 11, La Guirra.

## EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 9 DE AGOSTO.

La Gaceta de hoy publica entre otras las siguientes disposiciones:  
**Gracia y Justicia.**—Reales órdenes nombrando para el registro de la propiedad de Puentevedado á D. Luis Poveda, y para el de Cabreros á D. Manuel Castro.  
**Castro.**—Reales órdenes dictando resolución en el recurso interpuesto por D. Bartolomé Mingullon, sobre repartimiento municipal y en el promovido por D. Diego Alonso, relativo á la ocupacion de un terreno por don Urbano Gonzalez.  
**Ultramar.**—Real decreto nombrando vocales de la comision encargada de redactar la legislación hipotecaria, que ha de regir en Puerto-Rico á D. Carlos María Perier y á D. José Muñoz.

La Epoca, el Diario Español, el Tiempo y la Política coinciden anoche en censurar con frases diferentes, pero en idéntico sentido, el suelto que publicamos anteayer desmintiendo los rumores que habian circulado sobre fusion de centralistas, radicales y constitucionales, conferencias entre los Sres. Cánovas y Posada y supuesta crisis para noviembre. Al contrario de lo que sucede á dichos periódicos con nuestros modestos trabajos, nosotros tenemos en mucho la opinion de tan ilustrados y sabios colegas, y por lo mismo sentimos decirles que esta vez no han estado tan acertados como otras. Suponemos que para desmentir las noticias que no tienen fundamento, no se nos querrá imponer por nuestros colegas un patron determinado. Despues de desmentir uno por uno todos los rumores á que el suelto se referia, digamos, al terminar, de todos ellos:

«No tienen, pues, fundamento las noticias políticas que han publicado algunos periódicos ó transmiten los aficionados que han quedado en Madrid.»

«¿A qué vienen, pues, los aspavientos de nuestros colegas?»

El Tiempo dice que nada autoriza á creer que haya de quedar vacante el puesto de presidente del Congreso. Eso tambien hemos dicho nosotros al consignar en el mismo suelto que hay y habrá entre los señores Cánovas y Posada el acuerdo, cordialidad y conformidad que ha habido siempre, y eso mismo dijimos el día anterior al espresar más recundemente que el Sr. Posada sigue identificado con la política del Sr. Cánovas.

La Epoca dice que no hay motivo ninguno para suponer que la conferencia que celebran en Gijón los señores Cánovas y Posada sea la última. Tiene razón nuestro colega; en lo que no la tiene es en atribuirnos, por el gusto de dilgimos unas cuantas palabras huecas, lo que no hemos dicho ni pensado decir. Hemos dicho que los centralistas trataban de conseguir que esa conferencia fuera la última, y que el Sr. Posada se inclinara hacia su política, pero que no lo conseguirán.

El Diario Español nos dice que el alio puesto de presidente del Congreso no se trata de proveer ahora; ¡Noticia fresca! Ni se trata de proveer ahora; ni probablemente más adelante, porque lo más natural y lo más verdadero hasta ahora es que continúe en el Sr. Posada Her-

tera, pues no hay motivo ninguno para suponer otra cosa.

A la Política le puede servir de contestacion lo mismo que decimos á los demás colegas.

El Cronista copia el suelto nuestro y despues del final en que se negaba el fundamento de todos los rumores, añade:

«De todas maneras, algunas de las noticias consignadas anteriormente pudieran confirmarse, andando el tiempo.» Creemos que nuestro colega se equivoca.

Están empeñados, por lo visto, algunos de nuestros colegas, en que todas las noticias de alguna importancia que publica LA CORRESPONDENCIA, y las rectificaciones ó negativas que oponemos á los rumores públicos infundados ó á las exageraciones de los periódicos, son de autores ajenos por completo á su redaccion. Los periódicos de oposicion se harian de decir en todos los tonos que tal noticia se redactó en cual centro, que en las frases de una rectificacion se conoce la pluma de tal personaje de la situacion, que en el buzon de LA CORRESPONDENCIA se ha recibido tal suelto, etc., etc. En cambio, periódicos ministeriales como la Epoca, habian anoche del autor del suelto dando á entender que es un político centralista.

Naturalmente, nosotros, que sabemos que nada de lo que se nos imputa es verdad, oímos esos cálculos y conjeturas como quien oye llover, y nada les oponemos. Hoy, si, debemos aprovechar la ocasion para consignar, de una vez para siempre, que todo lo que se publica en LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA es obra de sus redactores; que estos procuran inspirarse siempre en el criterio de la verdad buscando los informes en los puntos en que puedan ser más oficiales y más exactos; que el suelto de anteayer criticado por nuestros colegas, lo mismo que otros publicados en la edicion de la mañana del mismo día, están escritos por el director, que no pertenece á ningun partido político, y que, por lo mismo, encuentra fácil y sencilla la misión de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, reducida á dar noticias y restablecer la verdad de los hechos en todo lo que sea posible.

A pesar de todo, la España dice que el suelto nuestro de anteayer es un ramillete ministerial.... Póngase de acuerdo con los otros colegas.

El capitán general de Castilla la Nueva recibirá á S. M. el rey en el Escorial en su inmediato viaje á Madrid.

Hoy saldrá de Gijón para Francia, pasando por Venta de Baños, el presidente del Consejo, según se dijo anoche.

En la direccion general de Infanteria se lleva con gran actividad la propuesta para elevarla al ministerio de la Guerra, de los jefes que han de mandar los regimientos que se crean con la nueva organizacion del ejército.

Anoche á las ocho, en las inmediaciones del campo santo de la sacramental de San Lorenzo, se suicidó disparándose un tiro de revolver en la cabeza un guardia del cuerpo militar de orden público, quedando muerto en el acto. Al levantarse el juzgado de guardia el cadáver, se le encontró en el bolsillo de la cazadora una cédula de vecindad y una carta en la que manifestaba, que una cuestion de delicadeza la obligaba á tomar semejante determinacion.

Segun telegrama de anoche S. M. el rey ha resuelto retrasar su salida de Gijón hasta el día 12 del corriente.

No es cierto que el interventor general Sr. Oya haya presentado la dimision de su cargo.

El Sr. Cánovas se ha encargado de nuevo del despacho de la asesoria general de Hacienda.

En las indicaciones que publicamos anoche, despues de la cotizacion oficial, acerca de las operaciones verificadas á última hora, se cometió una errata, poniendo 11,00, en vez de 11,80 que fue el verdadero precio. En el bolsin de anoche subió 20 céntimos más.

El tren real que conducirá á Madrid á S. M. el rey, estará dispuesto en Busdongo á las seis de la tarde del día 12.

Ha llegado á Port-Said el vapor inglés que conduce á los naufragos de Gloria y á los deportados que lo fueron en años anteriores.

Han llegado á Madrid los diputados Sres. Serrano Alcázar y Ochoa.

Probablemente S. M. el rey no permanecerá en Madrid más que un día,

segun se decía anoche en los círculos mejor informados.

Hoy sale para Orense el gobernador civil de aquella provincia, Sr. Bernard.

Junto á la fuente de la Alcachofa, al final de la calle de Atocha, se suicidó anoche á las once un hombre de unos 50 años disparándose un tiro en la sien derecha con una pistola sistema Lefaucheu y quedando muerto en el acto.

Se le encontró en el bolsillo una carta cerrada dirigida al juzgado á quien correspondiera conocer de la causa.

Ha sido encargado el ingeniero de minas D. Lucas Mallada, de formar el plano de la provincia de Huesca para el general de España.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 8. Se ha confirmado la noticia del abandono de las vertientes del Sur de los Balcanes por los rusos.

La concentracion de fuerzas en Aklow tiene por objeto atacar á Rasgrad.

Más que nunca son contradictorias ahora las noticias de la guerra, pero se conviene en que los turcos han obtenido importantes ventajas.

Viena, 8. Se cree como muy probable el convenio servio-griego.

No tiene fundamento la noticia de que al agregado militar austriaco en el cuartel general ruso haya traído un autógrafa del czar para que no se opongan dificultades á Rusia y estudiada su linea de operaciones hasta el territorio serbio.

Londres, 8. Los cosacos han quemado un convoy de heridos.

Los turcos han fortificado varias de sus posiciones en Asia.

Reina gran actividad en ambos ejércitos.

Numerosas fuerzas se han concentrado ya.

Un encuentro es inminente. (Centro telegrafico.)

Viena, 8.

El Austria no impedirá que Servia intervenga en la guerra de Oriente, pero tomará sus precauciones en la frontera de Bosnia.

Atenas, 8.

Hay gran inquietud en el Epiro y en la Tesalia.

señora condesa que estaba completamente á sus órdenes.

—Y bien!

—Hablad.

La condesa se sentó.

—Y bien...—continuó.—Hay, en efecto, otro secreto que me sería agradable obtener.

—¿Cuál?

—Existe en Paris, según me han dicho, desde hace algun tiempo, un hombre del que se habla igualmente averiguado. Creo que mi hijo lo encuentra alguna vez en el gran mundo, y vos comprendereis...

—Es muy natural, á la edad del señor Luciano de Frontenay se ve con gusto abascondido de las miradas energicas y respetuosas y con tanto un gran número de aventureros en nuestra buena villa de Paris.

—Ese es...

—¿Qué hace el hombre de quien me hablaste?

—Lo ignoro.

—¿Al menos sabreis su nombre?

—Le llaman el baron de Lippari.

El señor Saurin pareció consultar su memoria, y despues hizo un gesto vago.

—Lippari... el baron,—dijo moviendo la cabeza,—no es la primera vez que he oido pronunciar ese nombre. Mas no conservo en mi memoria un recuerdo preciso... tal vez le habré visto figurar en las noticias que me traen mis agentes cada día sobre los acontecimientos ocurridos en las casas donde se cena y donde se juega... Mas no implica ninguna suposicion seria, porque he visto pasar en estas listas un mundo extraño donde todas las clases sociales se encuentran mezcladas y confundidas. Todavía guardo nota de un nombre, no olvidaré vuestro deseo y se hará con el baron de Lippari lo mismo que os he prometido respecto á Hermann y sus hijos.

La condesa se levantó de nuevo, y esta vez se dirigió á la puerta cuando el señor Saurin la detuvo:

—Una última palabra,—dijo,—sin querer penetrar los móviles que os impulsan á dar este paso, puedo preguntaros si tenéis algo que temer de las personas de que nos acabamos de ocupar.

La condesa bajó los ojos ante la mirada investigadora de Saurin.

—¿Por qué esa pregunta?...—habucó mas turbada de lo que hubiera querido aparecer.

—Es muy sencilla, y no tiene otro origen que vuestro propio interés... las gentes que se ocultan no quieren á los curiosos... y si ese Hermann ó ese baron comprenden que son observados, no creáis que no se ingeniarán hasta lograr ver vuestra mano en todo esto.

—Tal vez,—contestó la condesa.—Mas ¿qué hacer en ese caso?

—Una sola cosa: No cometáis la imprudencia de volver á esta casa, y esperad con calma y aparente tranquilidad que os avise de lo que se haya hecho, por los medios que tengo á mi disposicion.

—Si, eso es. Teneis razon, y ahora aumentáis la cantidad que os debo por vuestra buena accion.

Y habiéndose echado el velo, bajó la escalera y salió á la calle, donde encontró á Ivona que la esperaba.

Corrió pronto al carruaje que no tardó en alejarse.

Media hora despues se encontraba en su habitacion, donde Ivona debía desnudarla.

En este momento un ruido se oyó en la pieza inmediata.

—¿Qué pasa ahí?—preguntó Ivona.

Jerónimo entró.

—Es una carta que han traído ahora mismo... y no he querido esperar...

—¿Dádmela!—dijo la condesa.

Y tomó la carta.

No tenia timbre... La tomó remisa en su mano.

La condesa rompió vivamente el sobre.

Mas apenas habia recorrido el contenido, se cerraron sus ojos como impresionada por un vivo dolor. Sus brazos cayeron á lo largo de su cuerpo y la carta fué á rodar sobre la alfombra.

Esta carta no contenia más que las siguientes lineas:

«Señora:

«Habeis ido esta mañana á casa del señor Saurin, ¿por qué? no lo sé. Tened cuidado, y si quereis que viva vuestro hijo Luciano, no renovéis tentativas de indiscrecion.

«Un amigo.»

La desgraciada madre pasó un día horrible despues de la lectura de esta carta.

¿De dónde venia? ¿Quién la habia escrito? No sabia á qué suposicion atenerse, y cualquiera que fuera tropezaba fatalmente en lo desconocido.

Llamó á Jerónimo y veinte veces le interrogó con el corazón palpitante y presa de un terror sin nombre.

—Veamos, habla, ¿te has informado,—le decía,—quién ha recibido esta carta que me has entregado, y has averiguado quién la ha traído?

—He preguntado á todos los criados,—respondia invariablemente Jerónimo.—Durante la ausencia de la condesa, esta mañana, Juan estaba en la portería, y cree recor-

—Perdonad, señora condesa... Hermann partió ayer tarde acompañado de su hijo Rodolfo y de su hija Berta, y nadie sabe donde han ido.

Durante este coloquio, la condesa habia atravesado el sendero que conducia á la carretera, apercebido al poco tiempo á su criado Jerónimo que le esperaba á la entrada del camino.

La dama se detuvo bruscamente. Jerónimo no estaba solo.

Un hombre hablaba con él y apenas le vio la condesa una palidez livida cubrió su rostro.

—¡Dios mio!—exclamó,—es imposible! Mi corazón se turba... ¡Hace tanto tiempo que le habia olvidado!

Y con la mirada fija, los labios entreabiertos y el seno palpitante, se apoyó sobre un árbol para no caer.

Al mismo tiempo el hombre cuya vista habia causado á la condesa tan extraña impresion, saludó rápidamente á Jerónimo y se alejó con velocidad.

—¡El!—murmuró la condesa cuyas fuerzas le habian abandonado.—¡Ah! he sufrido demasiado... y el cielo implacable no puede haberme reservado una prueba mucho más cruel que todas las anteriores. ¡Mas quién podrá darme noticia de ese hombre!

La condesa emudeció, sus miradas se habian encontrado con las de Francisco.

Este conservaba la misma actitud humilde y la misma sonrisa.

La condesa sospechó como por intuicion la verdad.

—Este hombre,—dijo con acento anhelante,—vos le conocéis.

—Seguramente,—contestó Francisco con ironia,—es mi señor.

—¿El baron de Lippari?

—El mismo.

La condesa emudeció; era presa de una agitacion extraordinaria, pasó la mano por su frente y exclamó:

—¡El!... mas eso seria la deshonra, la infamia... ¡No, no! ¡es imposible!... ¡Luciano! ¡Luciano!

Y marchando con paso torpe hacia el carruaje, subió á él dando la orden al cochero del volver al castillo.

Francisco habia permanecido en su sitio, con la frente baja y el oido atento al ruido que hacia el coche al irse.

Cuando este hubo desaparecido en la primera vuelta del camino, se enderezó é hizo un movimiento de satisfaccion.

—¡Hum!—dijo encogiendo de hombros.—¡Jehos producido un pequeño efecto! Vamos, decididamente Santiago es el demonio y no es ahora el momento oportuno de abandonarle.

Y no concluyó.

Un ruido se oyó detras de él y al volverse apercebido al baron de Lippari á algunos pasos.

Habia dado un rodeo y habia venido á buscar á su hijo criado.

El baron estaba palido. Un sentimiento desconocido y poderoso se habia apoderado de este hombre, de ordinario frío é impasible, no habia sido nunca así; y en el momento se habia sentido desahogado.

—¿Qué habia de comun entre él y la condesa?... ¿en que sombrío drama se habian encontrado en otro tiempo, y que pasado terrible inspiraba al uno una emociion tan singular, y al otro una turbacion tan profunda?

El lector no tardará en penetrar estos misterios, y desgarraremos en el curso de esta historia el espeso velo que la envuelve ahora.

Santiago permaneció algunos segundos silencioso y melancólico, con los brazos cruzados sobre el pecho y la mirada fija en el suelo.

Mas bien pronto sacudió la cabeza con una especie de violencia feroz y aversionada de haberse dejado sorprender por este sentimiento pasajero, se volvió resacalemente hacia su compañero.

—¿La has visto?...—dijo con temblorosa voz.—¿te ha hablado?... Ella queria tambien interrogar al viejo Hermann.

—Eso es verosímil,—respondió Francisco; mas ha encontrado cara de palo.

—Y entonces ha retrocedido.

—Un tanto desorientada.

—En cuanto me ha visto,—continuó el baron,—yo la observaba; he sorprendido un estremecimiento en todo su ser.

—¡Sin duda una impresion terrible.

—No ha reconocido!

—¡El! es imposible... Dios mio... eso seria la deshonra, la infamia... ¡Luciano!...—murmuró hablando consigo misma y sin cuidarse de mi presencia.

Y Francisco se echó á reir estrechamente.

El baron le puso la mano sobre su boca.

—Basta,—dijo,—tenemos otra cosa de que ocuparnos aun; es preciso marchar á Paris al instante.

—¿A Paris?—repitió Francisco sorprendido.

—Te sienta mal abandonar las delicias del campo de Bretaña?

—Yo no siento nada... Unicamente veo con pena que vamos á abandonar á una encantadora condesa á la que he tenido ocasion de comprender que no somos judíos.

Se cree que la Grecia y la Servia tomarán pronto una parte activa en la guerra.

Grandes fuerzas rusas procedentes de los Balcanes se concentran en Aslow.

El Sr. Silvea ha visitado hoy nuevamente al duque de Decazes, ocupándose estensamente de la cuestión relativa a la renovación del tratado de comercio.

En el juzgado de Carlet se le sigue causa por la muerte de dos vecinos de Llombay y por el secuestro del recaudador de contribuciones Sr. Hernandez El juzgado de Chiva lo ha reclamado también por autor de dos asesinatos.

Ha sido nombrado oficial de la sección de Fomento del gobierno civil de Zaragoza D. José España, y trasladado a Lugo el que lo era de aquella provincia D. Víctor Ron.

Ha llegado a Zaragoza el arzobispo de aquella diócesis.

Acaba de morir el Sr. Bramer director de la casa de juego de Monaco, dejando una fortuna de 200 millones de reales lo menos.

En la noche del sábado se declaró un voraz incendio en una casa de campo de Sabadell, quemándose diez y ocho pajares. El fuego se extinguió a las tres horas.

Ha sido capturado en San Andrés de Palomar, por la guardia civil, un sujeto complicado en tres muertes perpetradas en aquella villa.

En el ministerio de Fomento se trabaja hace algunos meses en la formación de un catálogo de la biblioteca Nacional.

Varios extranjeros han solicitado permiso para ejercer en España la facultad de medicina.

El día 15 del actual se embarcarán en Cádiz 1000 hombres destinados al ejército de Cuba.

Desde ayer dejó de publicarse el Avísador, de Sevilla, por disposición del gobernador civil de aquella provincia.

En setiembre próximo se verificarán las oposiciones para la provisión de las escuelas vacantes en la provincia de Huelva.

VIAJE DE S. M. La Gaceta publica hoy, entre otros, los siguientes despachos telegráficos: Gijón, 8 (3:40 tarde).—El ministro de

Marina al Excmo. señor presidente del Consejo de ministros.

A las once de la mañana de hoy ha llegado a esta comarca la escuadra real, y a las doce y siete minutos ha desembarcado S. M. el rey. En el cabo Torres se unió a la escuadra el cañonero Pelicano, que conducía a S. A. R. la Serma. señora princesa de Asturias, a los señores presidente del Consejo de ministros, ministro de Fomento y Principales autoridades.

Varios vapores con músicas y otras embarcaciones, desde las que se dispararon cohetes y voladores, salieron también al encuentro de la escuadra real.

Tan pronto como fondeó la fragata Viloria, subió a bordo S. A. R., verificándose momentos después el desembarco de S. M. que se dirigió seguidamente a palacio, donde recibió a las autoridades y corporaciones. S. M. y S. A. R. han sido victorizados en todo el tránsito con el mayor entusiasmo.

Gijón, 8 (1:38 tarde).—El gobernador al Excmo. señor presidente del Consejo de ministros y ministro de la Gobernación.

A las doce y siete minutos de esta tarde, ha desembarcado S. M. el rey, siendo recibido con un entusiasmo extraordinario.

La población en masa ha acudido a saludar a S. M., tributándole de una manera respetuosa y expresiva el homenaje de su leal adhesión.

S. A. R. la Serma. señora princesa de Asturias salió a las siete de la mañana a recibir a S. M. en el cañonero Pelicano.

De nuestro corresponsal recibimos la siguiente carta: Ferrol, 8.

No es posible, Sr. Director, compendiar en los estrechos límites de una carta la visita hecha por S. M. el rey al arsenal del Ferrol, y la importancia de este departamento marítimo. En su consecuencia pasará por alto muchos detalles que deberían ser conocidos, para dar cabida en mis apuntes a aquellos que merezcan mención especial.

El dique de la campana, obra que patetiza los adelantos modernos y prueba la marcha civilizadora y progresiva que sigue la actual sociedad abriendo ancho campo y vastos horizontes a la industria nacional, fué proyectado por el ingeniero de la armada D. Andrés Avelino Comerna, en abril de 1869.

En 15 de marzo del 73 se dió orden para que principiara las obras; pero estas no dieron comienzo hasta el 6 de abril. En agosto del 74 principiaron la excavación. El día 1.º de noviembre de 1875 se puso la primera piedra del cimiento, y en abril del 76 empezó la ataguía de tierra y maderas.

La eslora total en el coronamiento es de 143 metros. Las del espal son, hasta la línea de separación del dique y antedique, 81. Eslora del antedique, 50.

Las aguas de lluvia y filtra ionos concurren a unas galerías que arrancando de la separación del dique y antedique, tanto por labor como por estribor, van en bajada en una dirección paralela al eje del dique y con una pendiente de un 10 por 100 en una extensión de 19 metros; luego siguen horizontales hasta encontrarse en la prosa por medio de una bóveda anular cuya base es un semicírculo de ocho metros de radio. El fondo de la galería en la parte horizontal está tres metros más bajo que el pavimento del dique.

Las galerías tienen un metro de ancho, 1'80 de altura y una longitud total de 180 metros.

Los pozos son de tres metros de diámetro, menos el auxiliar, que solo tiene 2'50, y están 0'30 más bajos que el fondo de las galerías.

La cantidad máxima de agua que ha de contener el dique es de 1500 metros cúbicos, y la que habrá que achicar habiendo una fragata dentro, será de 9000. Las turbinas que han de colocarse achicarán por hora 3000 metros cúbicos de agua.

Las obras de fábrica ejecutadas desde 1.º de noviembre de 1871 hasta julio del 77 consisten en 3590 metros de mazo de hormigón hidráulico, 25452 metros de mampostería y 3833 de sillera.

El costo de las obras verificadas hasta hoy asciende a la cantidad de 3.114.312 97 pesetas.

La equivalencia de los 5333 metros cúbicos de piedra están distribuidos en 46664 piedras, que pesan 14330 toneladas; la mampostería en 15.600.000 de trozos, cuyo peso es el de 40000 toneladas, y el volumen total del mortero empleado ocupa 33625 metros cúbicos y pesa 75124 toneladas.

Esta obra colosal tiene 12 metros más de calado que el mayor buque que se conoce, y dá trabajo actualmente a 400 canteros, 250 mujeres que practican la escavación de los 21 metros que faltan por concluir, 20 carpinteros y 20 herreros.

El contratista Sr. Merlo, que en honor a la verdad verifica las obras a conciencia, se promete terminarias para marzo o abril próximo.

S. M. el rey ha hecho grandes elogios de la acertada dirección que imprime a los trabajos del ingeniero autor del proyecto e inspector de las obras y del celo y laudable comportamiento del contratista que las lleva a cabo.

Los vastos talleres del arsenal han sido objeto de una detenida visita, en la cual ha demostrado una vez más D. Alfonso su afición a la industria, base futura del bienestar de nuestro país.

El arsenal está dividido en tres grandes grupos: de metales el primero, de maderas el segundo y de artillería el último. Da ocupación a unos 1400 operarios, que ganan de 5 a 22 reales diarios.

A presencia de S. M. se han hecho toda clase de trabajos, llamando principalmente su atención una prensa hidráulica que desarrolla 2000 toneladas sobre un diámetro de 28 pulgadas inglesas; una máquina circular para tornerar motones, única de su clase que existe en España, y algunos otros artefactos modernos, cuya aplicación a los diversos usos a que se destinan ha causado una verdadera revolución en la industria.

Da movimiento a la parte mecánica del taller de forja, que contiene tres martillos de vapor de gran potencia, un motor de ocho caballos nominales de fuerza; al laminador otro de igual fuerza, y a la demás maquinaria dos motores de 22 caballos nominales.

Alimenta la fuerza motriz de la sección de calderería de cobre y hierro una máquina de 10 caballos nominales y otra de 12 al astillero.

En el primer grupo existe para achicar los diques antiguos la segunda máquina de vapor que se ha construido en el mundo. Es de Newcomen, construida en el Ferrol a principios del siglo pasado. Su único mérito consiste en su antigüedad y en haber sido construida en época en que la industria vivía en verdadero retraso.

Han sido también minuciosamente visitados: la escuela de ingenieros de la armada, especialmente la sala de dibujo; la biblioteca, que contiene 5000 volúmenes; el laboratorio químico y la sala de modelos. En ella he tenido ocasión de ver el aparato

azimutal inventado por el director de dicha escuela, D. Casimiro Bona, el cual fué premiado por su invento en la exposición de Viena.

Después presencié S. M. el acto de botar al agua, desde el varadero, el monitor Puigcerda, cuya operación se llevó a cabo con gran precisión y destreza, visitando luego D. Alfonso el parque de artillería, magestuoso edificio que fué construido para residencia de Carlos III, pero que no llegó a ocuparlo. La escalera principal es muy notable.

Esta tarde ha visitado S. M. el rey la casa consistorial, el cuartel de batallones y el castillo en construcción llamado de la Palma, donde se halla en este instante en que escribo estas líneas.

No se ha resuelto aun si saldremos esta noche o mañana a primera hora para Gijón, a donde ha llegado ya según telegramas, el presidente del Consejo de ministros.

El inspector de los reales palacios, señor conde de Sepúlveda, ha entregado de orden de S. M. 1000 de Pontevedra, 2000 de Lugo, 1000 de la Coruña y 2000 de esta ciudad para que dichas autoridades socorran a los necesitados.

La magnífica iluminación que anoche deslumbraba la calle Real y que la daba un aspecto fantástico, fué apagada a los pocos instantes y destruidos sus 3000 faroles a la veneciana por un chubasco muy fuerte que duró hasta las últimas horas de la noche.

Las fragatas Victoria y Esperanza, la goleta Africa y la urca Pita aparecieron también anoche con sus contornos iluminados por faroles de vistoso efecto.

La Numancia hizo uso del aparato eléctrico, desparando su potente luz por la bahía y dirigiéndola a palacio.—Mencheta.

Esta tarde recibimos de nuestro sereno particular, el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Gijón, 9 (10:10 m.)

Anoche se presentaron a ofrecer sus respetos al rey, los Sres. Fosada Herrera y Mon (D. Alejandro).

El Sr. Cánovas del Castillo confirió detenidamente con S. M.

El rey ha firmado el decreto encomendando la presidencia interina del Consejo de ministros, durante la ausencia del Sr. Cánovas, al ministro de Hacienda señor marqués de Orovic.

El Sr. Cánovas ha salido para Caceres, muy satisfecho de las deferencias que ha merecido al monarca.—MENCHETA.

Ayer fueron conducidos a los asilos del Pardo, por disposición del señor gobernador civil, 40 mendigos de ambos sexos.

Por la dirección general de Comunicaciones se han remitido a los gobiernos de provincia respectivos multitud de cartas con sellos usados para que se exija la debida responsabilidad a los contraventores. La cualidad y confección de los citados sellos no permite que estos puedan usarse segunda vez, por más que el intente se proceda con el mayor tacto; así es que cuantos se proponen dar curso a la correspondencia con

EDICION DE LA TARDE DE HOY 6 DE AGOSTO.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Ischl, 9.

Ayer tuvo lugar la entrevista de los emperadores de Austria y de Alemania, remando la mayor cordialidad.

Setenta mil rusos rodean la ciudad de Plovna.

Los rumanos forman el ala derecha. Constantinopla, 9.

Un nuevo encuentro de los turcos con los rusos ha tenido lugar en Lafiaha. Los turcos han llevado la ventaja.—Fabra.

El Sr. Cánovas del Castillo, a su paso por Oviedo, ha visitado la catedral, el hermoso campo de San Francisco y la universidad literaria de dicha capital, siendo objeto de las mayores pruebas de distinción y aprecio por parte de las autoridades, corporaciones y gran número de particulares.

En la función regia que se verificó en el lindo teatro de la Coruña, alcanzó la eminente artista D.ª Carolina Civili, un verdadero triunfo en la representación de la magnífica tragedia de Zorrilla, Sofronia. También tuvo la honra la mencionada artista de escuchar de los labios de S. M. las más lisonjeras frases al ser recibida en el palco regio.

El brigadier jefe del depósito de la Guerra ha tenido la atención de remitirnos un ejemplar del mapa de Turquía, hecho en aquel importante departamen-

LOS AVENTUREROS DE PARIS.

El baron le interrumpió con un gesto de impaciencia.

—Pariremos esta tarde,—dijo imperiosamente,—y está tranquilo si deseas volver a ver a la señora de Frontenay, pues debes tener la seguridad de que ella seguirá nuestros pasos a la capital.

Al concluir estas palabras los dos hombres se elejaron en dirección a Planaret, donde debían tomar el tren para Paris.

V.

El baron no se equivocaba respecto a la resolución que tomaría la condesa.

La desgraciada madre volvió a entrar en el castillo de Kersaint en una situación de ánimo bien triste.

Al momento dió las órdenes para una próxima partida.

No quería permanecer mucho tiempo separada de Luciano. Hacía dos horas que esta separación le parecía de consecuencias fatales le temía pensar en el peligro que proveía. Y deseaba ante todo no abandonar a su hijo, a quien estaba dispuesta a defender aun a costa de su tranquilidad y de su vida.

Su encierro en su habitación y empezó a practicar por sí misma los preparativos del viaje que debía tener lugar, a la mañana siguiente.

Debía seguir a Luciano a las veinticuatro horas de su partida.

Desde el momento en que se encontró sola, procuró sobreponerse a sí misma tratando de buscar en el recuerdo de los sucesos que acababan de tener lugar, los motivos de su temor.

Esperaba obstinadamente engañarse... habría visto mal... Aquel hombre, aquel baron Lippari no podía ser la persona a quien había querido reconocer.

Sin embargo, cada vez que ella evocaba este recuerdo un estremecimiento agitaba su cuerpo y una nube oscura cubría sus ojos.

Sentía el abismo abierto a sus pies; el vértigo se apoderaba de ella y no sabía a qué rama se había de coger para salvarse.

Se levantó de su sitio, dió dos o tres vueltas por su habitación y al fin se detuvo con las manos en la cabeza como para sujetar sus sienes.

Después se sentó.

¿Qué luz había iluminado las tinieblas en que se encontraba? ¿Qué confianza inesperada había penetrado en su corazón? Se calmó, su pecho dejó de estar agitado, el calor volvió a sus mejillas.

La noche la pasó sin sueño, mas también sin agitación.

Era evidente que había tomado un partido

enérgico; que al menos, momentáneamente, había calmado todos sus terrores.

A la mañana siguiente partió acompañada de Ivona, su doncella.

Durante todo el trayecto se mantuvo silenciosa, absorta en su meditación, indiferente a los diversos incidentes del viaje.

A su llegada a Paris por la noche encontró a Luciano advertido por ella con un despacho telegráfico, y que la esperaba.

Luciano estaba algo inquieto de este brusco regreso; mas vió a la condesa sonreírle y olvidó sus preocupaciones con las caricias de su madre.

—Me aburría mucho allí, después de tu partida,—le dijo,—y a mí vez me he venido. Entre tanto me perteneces, quiero poseerte y estar a tu lado.

Luciano estrechó con efusión las manos de su madre.

Entraron en el hotel, que aun no estaba puesto en órden; más la condesa no se apercebía de ello.

Corrió a refugiarse en sus habitaciones que le fueron arregladas precipitadamente. Ivona la siguió.

—La señora condesa no quiere que la desnuden,—dijo la doncella viendo que su señora se disponía a proceder ella misma a su tocado de noche.

—No, no, niña,—respondió la condesa de Frontenay,—te puedes ir a acostar. Teugo únicamente que hacerte un encargo importante; mañana a las siete vendras a despertarme.

—¿Tan temprano?—dijo Ivona.

—Sí... A las siete, ¡lo entiendes! y saldremos las dos.

—¿A dónde quiere ir la señora do paseó tan de mañana?

—Eso te lo diré mañana: hasta entonces no digas a nadie esta escursión que medito, y toma precauciones para que no nos vean salir.

A la mañana siguiente, a las siete en punto, la condesa e Ivona salieron furtivamente del hotel y se dirigieron a la parada de coches mas próxima.

Una vez allí, Ivona hizo una seña a un cochero y mientras la condesa subía a él, le entregó al cochero un papel con las señas de la persona a cuya casa debía llevarlas.

Apenas había leído el cochero lo que estaba escrito, dejó escapar un gesto de inquietud.

Ma hizo un ligero movimiento de hombros, y tomando las bridas del caballo con mano resuelta, hizo sonar el chasquido de su fusta.

La escursión duró media hora; al cabo de ella el carruaje se detuvo a la puerta de

LOS AVENTUREROS DE PARIS.

una casa situada en una estrecha calle de la Cité.

Ivona se apresuró a abrir la portezuela y ayudó a bajar a la condesa.

Ella se había echado el velo, temblaba visiblemente; mas una resolución enérgica se manifestaba en todos sus movimientos.

Se volvió hacia su doncella.

—Tu vas a esperarme aquí,—le dijo.

—La señora condesa quiere que yo la acompañe?

—Es inútil. Esperame; no tardaré en volver.

Y franqueando el umbral de la casa se dirigió a la portezuela.

—El señor Saurin?...—preguntó en voz baja.

—En el piso segundo, con entresuelo,—respondió el conserje.

La condesa ganó la escalera y subió lentamente hasta el segundo piso, donde se detuvo ante una puerta, de la que perdía un cordón de campanilla, que del mucho uso se había gastado considerablemente.

Sus sienes latían con violencia... un sordo zumbido llenaba sus oídos... a cada instante se oía que iba a desfallecer, más una fuerza sobrenatural la sostenía.

Cogió el cordón y llamó.

Casi en seguida la puerta se abrió, presentándose un viejo.

—¿El señor Saurin?—dijo entonces la condesa.

—Está ocupado, mas si queréis decirme vuestro nombre...

La condesa sacó de su bolsillo una tarjeta que le presentó.

—¡Bien! Está bien,—dijo entonces el viejo.—Tomaos la molestia de entrar... Voy a ver si el señor puede recibirnos.

No esperó mucho. Apenas habían pasado algunos segundos cuando el señor Saurin corrió a presentarse a la condesa de Frontenay.

El señor Saurin era un hombre de unos cincuenta años, alto, seco, delgado, con el rostro enteramente afeitado, frente elevada y la mirada tímida.

Saludó a la condesa con un profundo respeto... y la invitó silenciosamente a entrar en su gabinete.

Un instante después estaban solos.

LOS AVENTUREROS DE PARIS.

condesa.—el interés que demuestra esa emoción... A Dios gracias, os habéis alarmado demasiado pronto... El motivo de mi visita no tiene precisamente nada de grave... Entre tanto, os advierto que de la respuesta que me deis... dependerá tal vez el reposo... la seguridad de mi vida entera.

El señor Saurin se inclinó.

—Sabéis señora condesa,—le dijo,—el reconocimiento que conservo a la memoria del señor conde de Kersaint, vuestro padre, a quien debo en parte la posición que ocupo... y todo lo que pueda hacer por seros útil...

—Conozco el rendimiento que habéis visto en mi familia, y porque no tenía duda alguna sobre este punto, no he vacilado en venir a buscaros.

—De qué se trata?

—De un indicio de que tengo precisión y que vos solo me podeis dar.

—¡Hablad.

—No hace aun dos días, habitaban en las cercanías del castillo de Kersaint, una familia compuesta de un padre, de un hijo y una hija... El padre se llama Hermann, el hijo Rodolfo y la hija Berta. He ahí todo lo que sé de ellos, y como a propósito de ciertas confidencias que se me han hecho, quisiera averiguar más... Fui anteayer yo misma a la casa que ellos habitaban. Mas cuando llegué... encontré la puerta cerrada.

—¿Habían desaparecido?

—Eso es.

—¿Sin decir dónde iban?

—No creyeron deber hacer esta confidencia a nadie.

El señor Saurin tomó un papel, en el que escribió algunas líneas.

—Esto es el a b c del negocio,—dijo al mismo tiempo con una sonrisa.— Hermann, Rodolfo y Berta, son los tres dados que tenemos en nuestro juego... Desde hoy pondré mis hábiles agentes en campaña, y espero antes de mucho poderos transmitir a vuestro hotel, estramuros de Saint-Honoré, el resultado que deseais.

—Hareis bien en recomendar la mayor cautela en la investigacion que vais a ordenar.

—La señora condesa puede estar tranquila; nadie sabrá lo que hacemos. ¿Es esto todo lo que tenéis que mandarme?

La condesa se había levantado y se disponía a partir. En la última pregunta del señor Saurin pareció tener un momento de indecision.

—Sin duda,—respondió con voz lenta,—es el punto más importante... y por el momento...

—No creais ser indiscreta. He dicho a la

sellos que han servido, pierden el tiempo e incurren en la multa preñada.

La autorización para publicar en esta corte un periódico semanal con el título de *El Asador municipal*, se ha concedido a nombre de D. Ricardo de Faura y Dávila, agente de negocios del colegio de Madrid.

Para el cumplimiento de la nueva ley electoral, el señor alcalde de Madrid ha empezado, con su actividad característica, a reclamar de todos los centros directivos las listas de sus empleados, a las academias las de sus individuos de número, etc., para formar con ellas y los datos de la Hacienda, el registro del censo electoral, que ha de hacerse con arreglo al artículo 45 de la ley, a fin de que en los cuarenta días que la misma marca, pueda estar concluido.

Es injusto el *Imparcial* al tratar la cuestión de cementerios. El señor conde de Heredia-Spínola, como alcalde y como gobernador de Madrid, no ha podido hacer más en obsequio a la salud del vecindario y en pró de la construcción de las nuevas necrópolis. Si sus deseos se han estrellado contra la apatía e indiferencia de las autoridades o corporaciones que a ello debieran coadyuvar, no es culpa suya. Recientemente, y oyendo a la junta provincial de sanidad, se han dictado las reglas por que deben regirse los actuales cementerios, y si en alguno no se observan, el inspector de los mismos deberá comunicarlo al señor gobernador, que sin ningún género de contemplaciones impondrá un serio correctivo a los infractores.

Buena prueba es de los deseos que anima a la primera autoridad de la provincia, el haberse dirigido repetidas veces al juzgado del distrito del Hospital para que exija la responsabilidad que corresponda a la Sacramental de San Nicolás por abusos graves cometidos en su cementerio.

Los trabajadores de la sección de tejidos de la fábrica de los Sres. Morell y Morillo, de Barcelona, declararon anteayer en huelga. Con este motivo fueron despedidos los demás obreros de la sección de hilados, quedando parada dicha fábrica.

En la calle de San Juan de la Barceloneta rieron dos hombres el miércoles, resultando uno de ellos de gravedad. El agresor no fué habido.

El contador de la casa de Caridad de Barcelona, señor Galera, fué anteayer acometido en la Rambla por uno de los albergados en dicho asilo, quien le asestó una cuchillada en el cuello. Gracias a la prontitud con que el herido se separó del agresor, la cortadura no fué grave. El albergado, que insistió en querer herir de nuevo al contador, fué preso.

El domingo, el tren descendente de Serrona al llegar a Caldas de Malavella, cogió a un hombre en la vía dejándole muerto instantáneamente por no haber sido posible parar la máquina.

Han sido reelegidos para la junta de gobierno del Banco de Barcelona los señores Girón, Muntadas, Cibils, Ribas y Jover y Serra. En la vacante ocurrida por fallecimiento de D. Salvador Vidal, ha sido nombrado D. José Estruch.

El editor de la *Ilustración* inglesa, considerada como una de las mejores, apenas ha visto los primeros números de la segunda época de la *Academia*, ha pedido a su editor los clichés de algunos grabados que ilustran su texto.

Han sido nombrados oficiales del negociado de impuestos en las administraciones económicas de Zaragoza, Huesca y Teruel respectivamente, D. Manuel Bernardo Quirós, D. Antonio Bredusa y D. Ramon Figuerola.

Se han recibido en Zaragoza 15000 duros para destinarios a las atenciones del clero de aquella capital.

El Sr. Goicoerrea continúa en gravísimo estado. La casa del enfermo está materialmente invadida por sus numerosos amigos. Todos los empleados de la casa real, los ministros y altos funcionarios del Estado, visitan constantemente las habitaciones del respetable enfermo.

S. M. el rey y S. A. R. han telegrafado varias veces preguntando por la salud del Sr. Goicoerrea, que anoche se le juzgaba sin esperanzas.

Hoy se encuentra bastante despejado y con una leve mejoría dada su situación desesperada.

Dentro de breves días saldrá para Panthosa el Sr. Ayala.

La condesa de Lombillo, notablemente mejorada de la grave indisposición que ha sufrido, saldrá para el extranjero.

Esta noche marchará a Biarritz don Abelardo de Carlos.

Ha sido separado de su cargo en virtud de expediente, el primer teniente alcalde de la Junquera (Valencia).

Están ya instaladas las estaciones telegráficas de Lerma (Búrgos) y Buitrago (Madrid).

Puede creerse que dentro de breves días comenzarán a usarse los sellos de guerra de 15 céntimos.

El Sr. Elduayen no regresará a Madrid hasta mediados de setiembre próximo.

El Sr. Nuñez de Arce se encuentra en Pontevedra en la quinta del Sr. Miestra.

Nos dicen de la Isabela que entre las muchas personas que hay actualmente

en aquel establecimiento balneario, se cuentan: el Sr. Prieto y Cales y familia; Rodríguez Leal é hija; secretario del gobierno civil de Guadalajara y la suya; Sr. Lafuente, notario de Madrid, y señora; Sr. Malla y la suya; Sr. Quintero y familia; baronesa de Rada; doña Asunción Lopez; D. Antonio Montalban; D. Victor Martin, de la permanente de Toledo, y otras muchas que tributan los mayores elogios al médico-director Sr. Perez Ortega, así como al esmerado servicio y excelente trato de aquella fonda.

El importante gabinete hidroterápico, tal cual ha quedado después de la reforma hecha en esta temporada y la instalación de los nuevos aparatos traídos de París, es acaso el más importante y desde luego el más completo de los de España.

Han vuelto a emprenderse en Alicante las obras interrumpidas del depósito de agua.

Segun noticias que tomamos, el inspector de Carabineros general Gasset, con la actividad que le distingue, y apenas restablecido del golpe que sufrió desde el tren al dirigirse a Cádiz, cuya comandancia y línea de Gibraltar ha inspeccionado, ha dado tal impulso al servicio, que pasan de sesenta y tantos los fardos de tabaco aprehendidos, y habiéndose dirigido desde Algeciras en un canchero a recorrer la costa de Málaga con aquel objeto, es muy de esperar que estas revistas y las acertadas disposiciones dictadas por el general Gasset, han de ser de beneficioso resultado para el aumento de valores y la represión del fraude, tratándose de provincias en que tanta propensión hay al contrabando.

Los vapores destinados a embarcar en Santander refuerzos para Cuba, son el *Coruña*, *Mendes Nuñez*, *Ciudad Condal*, *España*, *Habana*, *Comillas* y *Gijón*, que saldrán los días 16, 20, 25 y 28 del corriente y 5, 10 y 20 del mes próximo respectivamente.

El primero y el tercero dejarán las tropas en Santiago de Cuba, el segundo en Gibara, el cuarto, quinto y sexto en Nuevititas, y el último en la Habana.

El total de fuerzas que conducirán estos buques asciende a 7200 hombres.

El famoso músico Rubinstein ha sido nombrado por el emperador de Rusia caballero de la orden de San Uladimiro.

Ha sido aprobado el presupuesto de los gastos que han de ocurrir en las próximas operaciones de ingreso en el cuerpo de veterinarios del arma de caballería.

Por el ministerio de la Gobernación se publicará en breve una importante circular dictando reglas para la ejecución de la ley electoral recientemente sancionada.

Segun nuestros informes, se conceden amplias atribuciones a los municipios, a los que se confía la formación de las listas electorales, basadas en los datos que se faciliten las administraciones económicas.

El periodismo es cosa moderna, pero no tanto como algunos se imaginan. El primer número del *Diario de los Sabios* salió a luz en París el día 5 de enero de 1665, redactado por Dionisio Sallio, miembro del Parlamento; poco después se fundó el *Mercurio galante*, dedicado a la poesía y al teatro; el *Diario de Tresoux* y el *Diario de Verdun* aumentaron el número; Bayle comenzó a publicar en 1684 las *Noticias de la república literaria*. En 1668 salió a luz en Roma el *Diario de los literatos*. En 1671 Venecia comenzó a publicar hojas periódicas, que costaban cada una la moneda llamada *Gaceta*, nombre que se aplicó luego a la misma hoja, y ha pasado a otras publicaciones. Alemania tuvo desde 1682 las *Actas de Leipzig*, y después en Amsterdam el *Mercurio sabio*.

La *Gaceta oficial de Madrid* corre hoy el año 216 de su existencia.

Durante la semana anterior, se despacharon en el puerto de Santander: para America 23340 barriles y sacos de harina, para la Península 2262 barriles y sacos y para el extranjero 86580 kilogramos de trigo.

En el mismo periodo se importaron por la vía marítima 1289 cajas, 250 sacos, 17 bocoyes de azúcar, 105.0 cajas y 5286 barriles de petróleo, 21 pipas de aceite, 15 sacos de arroz y 221 cajas de jabón.

Una empresa española trata de establecer una nueva línea de vapores entre la Península y las repúblicas de la América central con escalas en Canarias y las Antillas.

En el ministerio de Hacienda no hay noticia de que se haya pedido indemnización alguna a dicho centro por la empresa del timbre con motivo del descenso que se ha experimentado en la renta de correos.

La suspensión del impuesto de la sal que acordó el general en jefe del ejército del Norte en las provincias de Alava y Guipúzcoa se ha limitado a la parte del que se estableció en sustitución del de consumos y no el que afecta a los fabricantes ó dueños de salinas. El acuerdo se ha basado en la existencia en dichas provincias del régimen foral y en que el gobierno no ha determinado las modificaciones que con arreglo a la ley de 21 de julio del 76 está autorizado a hacer respecto a la forma de verificar el pago de dichas contribuciones en aquellas provincias.

Hoy se han recibido los datos oficiales de la elección en el distrito de San Vicente de Sevilla. El marqués de Cant-

llana ha obtenido 2223 votos y el Sr. Sanchez Bedoya, de oposición, 1279.

Un día de estos se celebrará en una quinta próxima a Madrid, residencia de una aristocrática dama, una cena de sus amigos políticos y literatos para escuchar la lectura de una producción dramática.

Un periódico dice que, segun cálculos oficiales, el mes de agosto disminuirá la renta de franqueo de la correspondencia pública cerca de 1.200000 rs. El dato oficial no existe; por consiguiente, el cálculo es inexacto.

### EDICION DE LA NOCHE DE HOY 9 DE AGOSTO.

Pregunta esta mañana un periódico: ¿qué es lo que se hace en el negociado de recompensas del ministerio de la Guerra?

La mejor respuesta que podemos dar a nuestra colega, es la siguiente estadística de los expedientes que se han despachado por aquel negociado durante el próximo pasado mes de julio. Existencia en 1.º de julio 2831, entrada en todo el mes 225; total 3046. Salida: resoluciones de trámite 139, id. definitivas 1513; total 1652. Quedan pues, para el mes de agosto 1394. Como ve nuestro colega, no se huelga, como creyó, sin duda, al hacer la pregunta, en el negociado de recompensas del ministerio de la Guerra.

En los centros oficiales no se tiene noticia alguna referente a la expulsión de Santander de varios individuos calificados de sospechosos por la inspección de vigilancia, noticia que da un periódico de aquella localidad.

Por el ministerio de la Guerra se han adoptado las siguientes resoluciones:

Concediendo grado de coronel al comandante retirado D. Pedro Saez y Gea.

Concediendo pensión a las viudas y huérfanos de militares D.ª Antonia Egea, D.ª Benita Martínez Ruiz, D.ª Angela Rivero, D.ª Catalina San Juan, D. Simón Jullana, D. Juan Bautista Mayor, don Raimundo Garriga, D. Manuel Vinalta, D. Canuto Martín, D. José Sabatel, don José Sepúlveda y D. Juan Francisco Diaz.

Disponiendo pase a continuar sus servicios al cuerpo de carabineros de donde procede el coronel de infantería D. Francisco Brotens y Bó.

Nuestro apreciable colega el *Globo*, correspondiente al 6 del actual, publica un grabado que representa la Vigia internacional semafórica de Tarifa de los Sres. Lobet y compañía, y envuelto en la explicación un anuncio en que se dice que dicho semáforo funciona en la actualidad sin rival por su posición y condiciones.

Nuestro colega ha sido sorprendido sin duda, pues desde el 12 de junio de 1876 cesaron de funcionar por orden del gobierno todos los semáforos particulares de Tarifa al establecerse el servicio oficial, que es continuación del telegráfico, como puede verlo nuestro colega en el aviso a los navegantes, inserto en la *Gaceta* de 20 de junio de aquel año.

Durante el mes próximo pasado, el cuerpo militar de orden público ha detenido en esta corte 2226 individuos de ambos sexos, por diferentes faltas y delitos.

Esta mañana a las once y media tuvo la desgracia de caerse desde un andamio del cuartel del Soldado, un albañil, que resultó con dos lesiones graves en la cabeza. Inmediatamente fué llevado al hospital General, donde esta tarde a las cuatro y media se hallaba espirando.

Esta tarde a las tres se ha cometido un robo, consistente en 2900 rs. en metálico, en la casa número 3, cuarto tercero de la calle de San Cipriano, en ocasión de hallarse los dueños de la habitación ausentes.

Los ladrones, que lograron escapar, dejaron en su huida todos los muebles en el mayor desorden.

Segun noticias oficiales, S. M. el rey ha salido hoy para Langreo.

Durante las últimas veinticuatro horas transcurridas han sido detenidas por el cuerpo de orden público 45 personas, por diferentes faltas y delitos.

Segun nos escriben de Bilbao, ha obtenido un verdadero triunfo en la interpretación de la obra del Sr. Echegaray *O locura ó santidad*, la primera actriz señorita doña Josefina Alvarez, siendo llamada varias veces al palco escénico al final de la obra, en unión del señor Vico.

Satisfaciendo una pregunta del *Constitucional*, debemos manifestarle que por el ministerio de Fomento no se ha nombrado ayudante alguno con destino al jurado de la Exposición.

El presidente está autorizado por el ministro de dicho departamento para organizar y disponer los trabajos de análisis, abonando, como es consiguiente, los gastos que ocasionen los auxiliares que para las atenciones propias del laboratorio sean precisos, y claro es que estos auxiliares temporales percibirán sueldos muy reducidos.

Dice la *Mañana*, que a causa de las confusas é incompletas instrucciones dadas a Filijinas respecto a su participación en la *Unión postal*, los empleados del ramo en aquellas islas han tenido que trabajar sin descanso, no pudiendo evitar, a pesar de ello, que aquellos habitantes hayan estado tres meses

privados de entrar en los beneficios de la *Unión postal*, tiempo que tuvo por conveniente tomarse el gobierno para mandar unas instrucciones-logográficas que no han sido bien entendidas.

El correspondiente del colega está mal informado. Las instrucciones eran claras y terminantes y no ha podido sufrir en aquellas islas su planteamiento el retraso que dice, puesto que la *Unión postal* ha empezado de empezar el 1.º de mayo y ha empezado en Filipinas en igual día del mes siguiente.

El cónsul de España en Nueva Orleans, ha participado al gobierno que se han presentado en aquel consulado reconociendo al gobierno de S. M. Alfonso XII y a las autoridades que en su nombre mandan en la isla de Cuba, firmando en su virtud la correspondiente acta, los cubanos D. Pablo y D. Enrique Santa Cruz, padre é hijo, y don Eduardo Lopeyre, emigrados políticos de Cuba desde 1869 y residentes desde dicha época en Nueva Orleans.

El 29 de setiembre próximo a la una de la tarde tendrá lugar en el ministerio de Fomento la adjudicación en pública subasta de las obras de terminación del tercer trozo de la carretera de tercer orden de Molins de Rey a Caldas, cuyo presupuesto de contrata importa 26570 pesetas.

Es posible que haya algunos expedientes en la dirección de Obras públicas de carácter personal cuyo despacho no haya tenido efecto todavía; pero también es posible que este retraso obedezca a beneficiar el servicio público. Por lo demás, podemos asegurar a nuestro colega el *Populart*, al cual contestamos, que en ninguna dirección de Fomento se ha interrumpido el despacho, a pesar de la última enfermedad del Sr. Cárdenas, dándose muchos casos como el de ayer, que el citado director resolvió más de 400 expedientes.

Segun telegrama oficial, en Oviedo ha comenzado el ingreso en caja de los quintos, en medio del mayor orden.

En un pueblo de la provincia de Badajoz ha estado secuestrado un vecino de la localidad, por cuyo rescate piden los secuestradores 2000 duros. La guardia civil de aquella provincia se ha puesto en movimiento con objeto de averiguar el paradero del secuestrado.

Hoy han almorzado con el señor ministro de la Guerra sus compañeros los de Gobernación y Ultramar y el señor Lopez de Ayala.

Por la dirección general de ingenieros han sido nombrados dos jefes y un capitán de aquel cuerpo, para que procedan al reconocimiento del edificio de los consejos.

Esta noche sale para sus posesiones de Andalucía el señor duque de la Torre.

Ya están dispuestos los trece barcos que han de conducir a Cuba los reemplazos de aquel ejército.

La epidemia de sarampion que ha habido en Rubí, provincia de Barcelona, no ha causado los estragos que se creyeron en un principio. Apenas tuvo noticia el gobernador de la provincia de la aparición de la enfermedad con carácter maligno, dispuso que salieran para dicho pueblo dos doctores en medicina, y de los informes de estos resulta que el número de heridos desde 27 de junio a 31 de julio ha sido el de 500 próximamente, de los cuales han fallecido 33, siendo por lo tanto menos de una defunción diaria.

Ha llegado a Madrid el teniente general D. Melito Catalan y se ha presentado al señor ministro de la Guerra.

Se ha publicado la edición oficial de los *Aranceles de aduanas*, y hemos tenido el gusto de recibir un ejemplar que debemos a la atención del señor director general del ramo.

Ha llegado a París el embajador de Portugal en España, conde de Balbon.

La *Iberia*, haciéndose cargo de la noticia dada ayer por la prensa respecto al pago de carpetas de ferro carriles y facturas de la deuda consolidada interior, dice que sin duda se ha olvidado al hacer es as noticias, que no se han empezado a pagar aun las facturas de bonos del Tesoro correspondientes al semestre actual.

El colega confunde, por lo visto, los intereses de la deuda pública, que ya se han satisfecho, con los de la deuda del Tesoro. El Sr. Orovisio está dispuesto a hacer que se siga pagando esta última con la actividad que hasta ahora se hace.

El vapor que conduce a los naufragos del *Gloria* pertenece a la compañía de Olano Larriaga.

El congreso notarial se verificará en Madrid el día 24 de setiembre próximo.

Durante la primera semana del mes actual la renta de aduanas ha tenido un aumento de ochenta mil duros.

Ha salido para San Sebastian el decano del colegio notarial de Madrid don Pablo de la Lastra, sustituyéndolo el censor primero Sr. Morcillo y Leon.

Esta tarde a la una ha fallecido el intendente de la real casa D. Francisco Goicoerrea. La muerte ha sido profundamente lamentada por sus muchos amigos y cuantas personas le trataron y tuvieron ocasión de estimar en lo que valían las altas dotes de inteligencia y

probidad que caracterizaban al distinguido hombre público y cumplido caballero. Damos nuestro sincero pésamo a la respetable familia.

Un telegrama de hoy de Ciudad-Real da cuenta de haber sido capturado Juan Bautista Rodriguez, natural de Santa María de Constantina, desertor del regimiento de Albuera y tambien desertor del Fijo de Ceuta; condenado a ocho años de presidio y fugado de la cárcel de Menjíbar al ser conducido al correccional de Valencia.

A última hora recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Mieres, 9.  
Acaba de pasar por este punto el Sr. Cánovas del Castillo, con dirección a Irun. Ha visitado los monumentos históricos de Santa María de Daranco y San Miguel de Lillo. Ha sido tambien objeto de las mayores atenciones por todas las personas que ha encontrado a su paso.—MENJIBAR.

De nuestro correspondiente en Algeciras, recibimos la siguiente carta:

Algeciras, 7.  
El día 4 llegó a esta el inspector de carabineros, general Gasset, con los dos jefes del cuerpo que lo acompañan, habiendo pasado el estrecho sin ningún contratiempo.  
Sin pérdida de momento, el general Gasset conferenció con el comandante general, Sr. Torres Jurado, pasado después a saludarle las autoridades todas de esta población, tanto civiles como militares, oyendo el general la opinión de todos sobre los asuntos del servicio, objeto del viaje.

El jefe del departamento, capitán de navío Sr. Bello, puso a disposición del general Gasset el cañonero *Arlansa* para que se trasladara a Gibraltar, segun deseaba, y ayer a las once zarpó con rumbo al mismo, llamando la atención de todos los que iban en el barco el inmejorable estado en que lo tiene su comandante, Sr. Vallevecino.

Una vez en tierra, la primera visita fué para el cónsul Sr. Rodriguez Rubí (hijo de nuestro aplaudido autor dramático), y con los antecedentes facilitados por él, el general marchó a la línea en unión del jefe de distrito coronel Urquía y el que lo es del campo, comandante Vizcarri, vistiendo una sección de caballería, que se presentó en el mejor estado de policía, instrucción y disciplina.

El general inspector manifestó a los jefes citados y al capitán de la compañía que tan veteranos soldados estaban muy obligados a ser modelo de honradez como carabineros, secundando sus propósitos de que en la parte que le concierne contribuyan a que las rentas se eleven a la mayor altura y el instituto sostenga la buena opinion que merece por sus penalidades y servicios.

El administrador de la aduana de Puerta de Tierra fué llamado por el general L, y tanto aquel en la parte administrativa como el comandante militar, respecto a esta facilitaron los antecedentes que se les reclamaba, adquiriendo el firme convencimiento de que la comandancia de Cádiz se encuentra actualmente en un brillante estado, y que los falsos rumores esparcidos reconocen por causa la activa y dura persecucion que sufren los que estaban dedicados al inmensal tráfico del contrabando, como se lo han manifestado hoy el general, al revisar el cuartel del cuerpo, los ocho reos que se encuentran en el calabozo del mismo, a los que se han hecho varias aprehensiones de alguna importancia en los días que ha permanecido aquí.

La presencia del general Gasset ha llamado mucho la atención, pues desde hace años no ha venido otro inspector que el general Barronechea, actual director de sanidad militar. Esta noche sale el general para Estepona, pasando después a Marbella y luego a Málaga.—M.

Por la dirección general de Instrucción pública acaba de dirigirse una circular a las universidades, concediéndole a los alumnos a quienes falten dos asignaturas para terminar sus estudios, autorización para examinarse.

La aludida circular es digna de todo elogio, toda vez que con ella, al par que se reparan los grandes perjuicios que causaban a los alumnos las últimas disposiciones sobre Instrucción pública, se regulariza tambien la marcha normal de la enseñanza; y por todo ello merece sinceros elogios el Sr. Cárdenas, director general del ramo.

El gobernador de Huesca ha aprobado el reglamento interior de la sociedad espiritista-sertoriana.

Han sido trasladados a Badajoz el oficial primero del gobierno de Vizcaya, D. Diego Gimenez Gallegos, y a este punto el de Badajoz D. Ceferino Lanzagorta.

Ha salido para Sevilla el gobernador civil de Córdoba. Durante su corta ausencia queda encargado del gobierno el secretario.

Han sido nombrados fiscal de imprenta de Albacete, D. Juan Rascon y de la Lama, de la Coruña, D. Juan García Fernandez; de Zaragoza, D. Pedro Lavín y Olea; de las Palmas, D. Bernardo Ayllón y Bayon, correspondientes a las audiencias respectivas.

El presidente del Consejo Sr. Cánovas del Castillo ha salido de Pola de Lena con dirección a Leon a las doce y media de la tarde de hoy.

Una erupción del volcán Cotopaxi, en el Ecuador, ha aislado los valles de Chillo y Tumbaco. Los habitantes han huido llenos de espanto.

GUERRA DE ORIENTE.

Una correspondencia dirigida desde San Petersburgo al Abendpost de Viena, imputa la derrota de Plewna a la poca previsión del oficial de estado mayor, a quien estaba encomendada la dirección de las tropas.

Han pasado la frontera y ocupado una fuerte posición al norte de las ruinas de Ani, 15 000 hombres de ejército ruso, que amenaza el flanco derecho y el centro de las tropas otomanas.

Cerca de 8000 con transportados diariamente desde la frontera hasta Fratesti. El segundo cuerpo del ejército ruso pasa al presente al Danubio, y son esperados otros dos cuerpos.

Los rumores relativos a una alianza de la Servia y Grecia, y el concertante a cierta nota del embajador turco acerca de los armamentos de la Grecia, circulan por completo de fundamento.

La iglesia parroquial de San Lorenzo, donde se celebrará al invicto mártir su titular con misa solemne y sermón que predicará D. Germano Aldey y Sevilla por la tarde a las seis completas, procesion de vista de altares y la reserva.

Continúa la novena de Nuestra Señora del Tránsito en San Millán, y dirá hoy el sermón D. Lope Ballesteros, terminando con la novena, reserva y salve.

En la iglesia de San Isidro continúa la novena a Ntra. Sra. del Buen Consejo; al anochecer comenzarán los ejercicios y dirá el sermón D. Antonio Cano.

El coronel Wellesley, agregado militar en el ejército ruso, llegó el día 6, y pasó en el mismo día a visitar a lord Beaconsfield y al conde Derby.

Telégramas de Sístwa que publica el Daily Telegraph afirman que, merced a la poca actividad de los turcos, que no se han apresurado a sacar provecho de sus últimas victorias, la orden que se había comunicado a los generales Krueger y príncipe Schakosky de retirarse hacia el río Osna (afluente del Danubio) ha sido revocada.

El Times publica un despacho de Constantinopla fechado el 6 del presente, que anuncia una entrevista confidencial que ha celebrado el conde Zichy, embajador de Austria en Turquía, con Kadre-Boy.

DIARIO DE MADRID. ALMANAQUE. SANTO DE MAÑANA.—San Lorenzo, mártir, y Santa Filomena, virgen y mártir.

La iglesia parroquial de San Lorenzo, donde se celebrará al invicto mártir su titular con misa solemne y sermón que predicará D. Germano Aldey y Sevilla por la tarde a las seis completas, procesion de vista de altares y la reserva.

Continúa la novena de Nuestra Señora del Tránsito en San Millán, y dirá hoy el sermón D. Lope Ballesteros, terminando con la novena, reserva y salve.

En la iglesia de San Isidro continúa la novena a Ntra. Sra. del Buen Consejo; al anochecer comenzarán los ejercicios y dirá el sermón D. Antonio Cano.

El coronel Wellesley, agregado militar en el ejército ruso, llegó el día 6, y pasó en el mismo día a visitar a lord Beaconsfield y al conde Derby.

Telégramas de Sístwa que publica el Daily Telegraph afirman que, merced a la poca actividad de los turcos, que no se han apresurado a sacar provecho de sus últimas victorias, la orden que se había comunicado a los generales Krueger y príncipe Schakosky de retirarse hacia el río Osna (afluente del Danubio) ha sido revocada.

El Times publica un despacho de Constantinopla fechado el 6 del presente, que anuncia una entrevista confidencial que ha celebrado el conde Zichy, embajador de Austria en Turquía, con Kadre-Boy.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. PRINCIPE ALFONSO.—Compañía Arca (rusa).—9.—T. par.—A beneficio de los gimnastas españoles Sres. Torres y las Heras.

TEATRO DEL PRADO.—8 1/4.—Los dos caminos.—El amor de un boticario.—Marina.

INFANTIL.—8 1/2.—La dalia azul.—El poeta de salón.—Amor y toros.—Vaya una línea de miel.—Baile.

JARDINES DE LA PLAZA DE ORIENTE.—9.—Gran concierto extraordinario por las dos bandas del primero y segundo de ingenieros, dirigidas por los Sres. Maimo y Roig.

CIRCO DE PRICE.—9.—Gran función de ejercicios ecuecarios y gimnásticos, en la que tomarán parte los principales artistas de la compañía.

BOLSA.—507. OFIL. DEL 9 DE AGOSTO.

Table with columns: Ult. pre. cios., Nov. A B, Fondos públicos, Ult. pre. cios., Nov. A B. Includes entries for 2inter., Poqueles, Fin mes., Id. prox., 3 ester., B. hipot., Car. pro., B. y To., Id. pags., Id. s. est., Id. pags.

Table with columns: Londres a 90 días fecha, París a 3 días vista, Burdeos a 10 días.

Table with columns: Cupones cinco vencimientos, Id. 1.º de julio de 1877, Exterior con vencidos, Id. últimos, Id. 30 de junio de 1877, Carpetas.

Table with columns: Contado, Fin de mes., Próximo, Firms.—R.

Salud a todos sin medicina ni purgantes, ni gastos, devuelta por la deliciosa harina de salud la Realista granjera Barry de Londres. Desde hace treinta años ninguna enfermedad resiste a esta preciosa harina de salud que cura radicalmente en los niños, como en las personas de edad, todos los desórdenes del estómago, nervios, bronquios, pulmones, hígado, garganta aliento, hils, vejiga, riñones y membrana mucosa, así como la hidropesía, tos, epina aguda, las malas digestiones (dispepsias), estreñimientos, diarreas, insomnios, debilidad, almorranas, fiebres, epoplegias, náuseas, erupciones, vómitos después de comer y aun durante el embarazo, diabética, melancolías, descaecimie to, agotamientos, reumatismos, gota, palideces y todos los vicios de la sangre.

La Realista al chocolate produce el apetito, buenas digestiones, sueño, energía y vigor a todas las personas y a los niños por débiles que se encuentren: alimenta diez veces más que el chocolate ordinario. En pasta para seis tazas, 7 rs.; doce tazas, 12 rs., 24 tazas, 20 rs. DUBARRY y compañía, calle de Valverde, número 4 y en casa de todos los boticarios, ultramarinos y droguerías del país.

ESPOZ Y MINA, 7, PRINCIPAL.

Aquí y solo aquí, se venden a mitad de precio que en las relojerías, una gran partida de relojes, oro de ley, garantizados por 6 años.—Aquí y solo aquí, se dan sin hechuras, 330 sortijas, alfileres, pulseras, pendientes, medallones, cruces, botanaduras, gemelos y agujas de cabeza formando estrellas, todas adornadas con ricos brillantes, construidas en París, de esmerado gusto y alta novedad.—Cadenas nuevas, oro de ley, sin piedra ni hierros, al peso.—Alhaja que se nos compre, la volvemos a recibir con solo un pequeño quebranto. Ahora bien: ¿Qué platero ni relojero puede dar estas ventajas al público? Ninguno. Las ofrecen, pero no las cumplen, porque no pueden.—Aquí y solo aquí se cumple lo que se ofrece, y se garantiza bajo firma.

ALMANAQUE DE LA RISA per 1878.—AÑO XIV. Rs. Principio 25, Madrid.

A. VALLEJO. Sillerías de reps con sillones, 1100 rs., de ebanistería y bolutas talladas, 1400. Puebla, número 19, frente a San Antonio de los Portugueses, Vallejo.

ALMONEDA DE MUEBLES Y DEMÁS EFECTOS DE UNA CASA grande. Salud, 18.

PACIFIC STEAM NAVIGATION COMPANY.

Línea regular de vapores-correos ingleses para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires, Valparaíso, Arica, Islay y Callao de Lima.

De Carril y Vigo el 13 de agosto. De Lisboa el 15 de agosto. Los pasajes tomados en la agencia de Madrid tienen gran rebaja, comprendiendo el ferrocarril.

Billetes de tercera clase desde Madrid a Rio-Janeiro, Montevideo y Buenos-Aires, 1043 reales.

Para pasaje y fletes, dirigirse al agente general de la compañía, L. Ramirez, Alcala, 12.

EXTRACCIÓN DE MUELAS Usin dolor. Esquer, médico-cirujano dentista. Montera, 35, ent.º Pasaje.

LA BURSÁTIL. Madrid, Relatores, n.º 26. Compra al contado, y a los más altos tipos de VALORES PUBLICOS y DEL EMPRESTADO de 178 MILLONES; de BANCOS y SOCIEDADES, CARPETAS y CUPONES. Préstamos a SEIS POR CIENTO anual.

HABITACIONES PARA CABALLEROS. Precios módicos. Lobo, 10, 2.º izqda.

DEGIMIEN TO LANCEROS del Rey.—Este cuerpo vendrá el día 14 del presente mes en pública subasta a las doce de su mañana en el cuartel del Conde Duque algunos efectos de vestuario y montura inútiles. Se anuncia al público por si desea tomar parte en la licitación.—El jefe de detall, Eduardo Polgueras é Isosa.

SE CEDEN HABITACIONES Y SE reciben huéspedes. Tres Cruces, 4, 2.º

SE VENDE DE 80 A 90 MEtros de valia, maderas de varios largos. El guarda de la obra de la calle de Embajadores, frente a la fábrica, dará razón.

BANCO de Economías y de Previsión. Se compra, Fuentes 8, 2.º izqda.

AMA PARA CASA DE LOS padres. Espada, 4, port.º

SE VENDE UN PIANO VERtical de siete octavas en muy buen uso. Soldado, 10, tienda.º

ORGANO AL MANUBRIO, usado, con cuatro registros, tres cilindros, 30 tonetas, y por 400 rs. se vende. Hileras, 8, bajo.

AMA DE CRIA PARA CASA A de los padres, con leche fresca, calis de Don Pedro, núm. 13, principal.

PURGANTE ALEMÁN. El mejor para verano, bastan dos cucharadas para un buen efecto sin irritar, agradable como licor. Frasco, 8 rs. Farmacia de Garcera, Principio, 13.

GARCÍA DE LA ROSA. A pesar de que los cuadros que tengo en camino de Irun a Madrid, me cuestan 25 por 100 más por aumento de derechos, los venderé al mismo precio que los anteriores, que es a cinco duros.

Siempre frente a la Comedia, Principio, 13.

PLATERIA, ORIOJERIA Y BISUTERIA.

SE CEDE SALA Y ALCOBA. Oforno de la Mata, 17, 3.º

DINERO AL 4 POR 100 SOBRE el papel del Estado. La Prohibida, Montera, 42, 2.º

CASA PARTICULAR, CEDEN O sala y alcoba exterior a un caballero, S. Bartolomé, 21, 2.º

CASA PARTICULAR SE cedea a personas respetables, sala, gabinete y alcoba. Corredera baja núm. 1, pral. izq.

PIANO VERTICAL, SE VENDE barato. Palma alta, 21, bajo.

TUENDA, SE TRASPASA EN punto céntrico, muy barata. Razon, Desengaño, 21, port.º

BERLINA - CLARENS, NUEVA, caballo extranjero, guarniciones, libras y ensenos de cochera, se vende. Santa Brigida, 27.

SE CEDE SALA Y ALCOBA. Razon, Cármen, 4, abaniqueria.

DEPENDIENTE PARA EL COMERCIO. Se desea colocar en una casa de comercio al por mayor, un joven de 14 años, que ha concluido en el presente año el tercer curso de filosofía y pretende hacer la carrera comercial. Señas, condiciones y garantías, todo debe y puede tratarse con Ramon Galvan, sombrerero, Puerta del Sol, 15.

VAPOR-CORREO. El día 13 del actual saldrá de Cádiz para Puerto-Rico y Habana el vapor-correo Sentador, al mando de su capitán, D. Eugenio Bayona.

Para pasajes informará en Madrid D. Julian Moreno, Alcala, 28.

SE VENDE UNA MAQUINA de Wilson. Tudescos, 44, port.

UNA FABRICA ALEMANA, que es especial en rasos de China media lana, desea un representante para la colocacion de sus tejidos en las casas que los vendan al por mayor.

Se da preferencia al que represente alguna casa de Bradford para colocar tejidos ingleses. Dirigirse con referencias al Sr. Rudolf Mosse & Elberfel (Prusia), a las iniciales L. 484.

CERCA DE LA PUERTA DEL SOL se desea encontrar, solo o en compañía, una cochera con cuadra para un caballo y uno o dos coches. Darán razon en el Páramo Mercantil, Cármen, 4.

ANUNCIO. Para la botica de D. Manuel Emilio Fernandez, en Rioseco (Valladolid), se necesita un practicante instruido en el despacho. Al que se dirija anunciará la última oficina donde haya practicado, para los informes.

ANUARIO LEGISLATIVO-ESPAÑOL.—Coleccion de todas las disposiciones i-ciertas en la Gaceta oficial de Madrid durante el primer semestre de 1877.—Precio del tomo: 7 pesetas en Madrid y 8 en provincias, franco de porte. Se vende en la administración, Arrenal, 18, 3.º y en las principales librerías.

BOLOS ANTI-GASTRÁLGICOS contra las enfermedades del estómago, sean ó no dolorosas, elaborados en Cuenca desde el año 1857 por D. FRANCISCO ALMAZAN farmacéutico.

Las cajas legítimas llevan el rededor la firma y rubrica del autor. Se venden en Madrid, farmacia del Sr. Carrion, Abada, núms. 4 y 6, esquina a la calle de la Salud y en varias otras oficinas y poblaciones de España.—Caja, 24 rs. Atocla, 18, 3.º interior del centro. De seis cajas en adelante descuento del 25 por 100 a los señores farmacéuticos.

BAÑOS DE TRILLO 20 de junio a 20 de setiembre. Reuma, herpes, escrófulas, neurosis y parálisis.—Fonda y habitaciones particulares de 3 a 50 rs. Visje en 9 horas Estacion de Matillas (línea de Zaragoza). Diligencia a los establecimientos.

PANTICOSA. Diligencias Fortis Gualart y compañía. Despachos: Madrid, Julian Moreno, Alcala, 28; Zaragoza, Gran hotel del Universo. Su director previene al público que desde el día 3 del corriente mes de agosto, los precios de la subida desde Huesca a los baños, serán los más baratos que recorra aquel trayecto.

CARROS-MUDANZA. Ped. Delirou: Arrenal, 7; Solosas Mayor, 46; Paseo Arzobispos, 4

LA CASTELLANA DILIGENCIAS CORREOS A ORENSE Y VIGO. Administrador, Julian Moreno, Alcala, número 28.

SALES MARINAS PARA BAÑOS. Baños salinos representan con exactitud las aguas de mar. Hay paquetes a 4, 6 y 8 rs.—Se prepara toda clase de baños minerales. Farmacia de R. Hernandez, calle Mayor, 27 y 29, Madrid.

A. L. G. DENHE HALLE SUR SAALLE ALEMANIA. FABRICA DE MAQUINAS Y DE FILTRO-PRESAS. Recomiendo mis filtro-pressas de una construcción a toda prueba. Desde 1863 mi fábrica ha producido más de 2000 MAQUINAS muy recomendables. La más reciente tiene un solo tornillo y una rueda a mano para apretar los cuadros del filtro-pressa.

PARA LA FABRICACION DE AZÚCARES. DE PORCELANAS. DE LA ESTERILIDAD. DE LOS COLORES. etc., etc., etc.

PARA LA FABRICACION DE PRODUCTOS QUÍMICOS DEL BLANCO DE PLOMO. DEL ALMIDON. DE LA LEADURA. etc., etc., etc.

Cada uno puede venir a mi fábrica y hacer experimentos sin pagar. Los precios ordinarios y especiales se dan gratis. Se hallan en mi fábrica todas las clases de filtro-pressas.

SOCIEDAD VINÍCOLA EN ESPAÑA. PROVEEDORA DE LA REAL CASA. 6, PRECIADOS, 6.

Se acaban de recibir de Francia el Jarabe de Granadina, que tanta aceptación tiene en París para refrescos, y los de Zarzaparrilla. Arroz. Vinagre a la Frambuesa. Grosella. Fresa. Gopna. Frambuesa. Almendra. Limon. Vinagrillo. Naranja. Chufas.

Vinos y licores del reino y del extranjero de todas clases. A—3, 3, 8, 10, 14, 16, 20, 24 y 28.

BAZAR DE ARMAS DE INDALEGIO PEREZ. CALLE DE TETUAN, 23, ESQUINA A LA DEL CÁRMEN. Primer establecimiento de su clase en España. Se envían gratis los catálogos que se pidan.

PANTICOSA. DILIGENCIAS COCHE-CORREO. Gran rebaja de precios por competencia.

Berlina..... 140 Interior..... 100 Cupé..... 70 ADMINISTRACIONES. Madrid, Elorrio, hermanos, Alcala, 7. Huesca, Fonda de España. Zaragoza, Casa de huéspedes de Elias, San Gil, 41. Panticosa, D. Angel Lopez.

CARROS-MUDANZA de Juan Manuel Angulo, Espejo, 7, Desengaño, 4; Magdalena, 32.

SE TRASPASA UNA CACHARRERIA. Beatas, 13, tienda.º

TRASPASO. Se un buen almacén. Informarán en la calle de Sta. Ana 12 y Correo, 4.

AMA PARA CASA DE LOS padres. Serrano, 74, port.º

ANTIGUO Y ACREDITADO el hábito anti-reumatismo de Puleta. Se vende: Ultramar, Barrio-Nuevo, 11 e Imperial, 4; Ultramar y Angulo, Españoles, 6; Dorrell, Puerta del Sol; Sanchez Ocaña, Atocla, 28; Garcera, Principio, 13; Lomana, Alcala, 3; y principales boticas de España.

MODAS en peinetas, alzas-vestidos, pulseras, collares, diademas, cadenas, argollas de corbata, corbatas para señora y caballero y otros caprichos. EL CEIRO, Montera, 22.

LÍNEA DE VAPORES ESPAÑOLES DE OTANO, LARRINAGA Y O. PARA MANILA. El 23 de agosto saldrá de Cádiz y el 30 de Barcelona, el nuevo y magnífico vapor español IRURAC-BAT. Informes: D. M. A. Amusatogul, en Cádiz. Galois y compañía, en Barcelona. Madrid, Huertas, 9, bajo izquierda.

COTO REDONDO Se vende uno situado en Arévalo a un kilómetro de la estación. Contiene casa central y otros edificaciones, fuentes de lujo, estanques, glorietas y caprichos de jardinería y recreo. Su gran caudal de aguas riega las huertas bajas y alameda, la cual es de gran valor en corta, por sus numerosos olmos notables por su forma recta y calidad especial. Por último, tiene pinar, viñedo y huertas altas. Dirigirse a D. Luis Díez Luis, en Valladolid, calle de Sanfander, núm. 10.

SUSTITUTOS para el servicio militar en Ultramar. Se proporcionan garantizados. Biblioteca, 13, principal, Madrid.

BUEÑAS (MEDICO-CIRUJANO) ntista.—Carreras, número, 7, principal.

ÓRGANO. CINCUENTA TOCATAS. 2000 reales. Carrero de San Jerónimo, 51.

QUE COMPRA UN COCHE CLAROS que sea ligero, pequeño y esté en buen uso. Dirigirse Huertas, 84, cochera.

AMA PARA SU CASA. SAN Hermenegildo, 22, 2.º docha.º

PLATA MENESES. OBJETOS DE METAL BLANCO. Inmensa surtido recién fabricado y de la más alta novedad en lámparas, arañas doradas y plateadas, candeleros, cruces de altar y parroquiales, ciriales, viageras, incensarios, saunas, custodia, cálices, copones, coronas y diademas para imágenes, coronas para Dolores, calderinas, relicarios y todo lo necesario para el culto divino.

EN SERVICIOS DE MISA. Cuchillos, cuchillos, cucharas, cucharones, bandejas, ceteras, viageras, postrotorios, jeringas de café, caneleros, candeleros, centros de mesa, escribanías, patilleros, palmarinas, etc., etc.

Se remiten a provincias tarjetas de precios y diseños a quien los solicite.

DESPACHO CENTRAL, PRINCIPIO, 6.

RAMON DE TORRE CARMEN, 7. Parasoles finos a 15 y 18 rs. Anticuas de seda a 24 y 26 rs.

SALES Y ALGAS MARINAS de 4 y 8 rs. paquete. Jarabes medicinales y refrescantes. Desde 5 rs. frasco. Polvos gaseosos refrescantes: Paquete con 12 tomas, 4 rs. Magnesia doble color, rescente, antilírica, 8 rs. frasco. Botiquines de viaje, caza, etc.; aparatos para preparar bebidas gaseosas. Aguas y pastillas de Vichy y Vals; aguas de Panticosa, Aguas Buenas, etc. Baños sulfurosos concentrados a 6 y 10 rs., y cuantos otros minerales de más uso se pidan. Farmacia del Dr. Just, PELLIGROS, núm. 4.

PASTOS. Se subastan, a voluntad de sus dueños, los de la dehesa titulada Albeha, término de Alcala de Henares. Está sin pastar desde abril de 1876, tiene muy buenos tinados y por abrevadero el río que la limita. La subasta es el día 26 del corriente agosto, en dicha ciudad ante el notario D. Gregorio Arañas, en su casa, calle Nueva, 10, y en Torrubia del Campo, ante don Mariano Fernandez, profesor de primera enseñanza, estando en ambas partes de manifiesto las condiciones.

MANTAS A 14 RS. POSADA DEL PEINE, CALLE DE P. STAS entrada, portal grande NO EQUIVOCARSE.

UNA SEÑORA VIUDA FRANCESA de buena educación, desea colocarse de ama de gobierno ó para acompañar señoras. Informarán, Espoz y Mina, 5, principal izqda.

SE CEDE UN GABINETE CON Alcobas. Luna 17, darán razon